

# たんぽぽ



西東京市立柳沢中学校

第1学年便り

令和6年10月10日

No. 16

## 合唱コンクール 学年リハーサル 10月 9日(月)

初めての合唱コンクールにむけてどのクラスも真剣に取り組んでいる様子がみられました。放課後練習や音楽に授業での練習の成果がうかがわれる合唱でした。それぞれの課題を修正し、会場の皆さんに皆さんの気持ちが届くような合唱ができるようにしましょうね。

**音楽の先生より** 今の課題をやり切ることみんな全力を尽くしていますね。皆さんは、人の様子を見て、気づいたことを自分の演奏に活かすと良いでしょう。

自由曲は、どのクラスも気合いが入っています。大事なことは、各パートのバランスです。3つのパートが調和することが合唱では大切なことになります。

どうしたらバランスが良くなるか考えましょう。隣の人の声をよく聴くことも必要になります。

本番まで体調を崩さないようにしましょう。

**学年主任の先生より** 緊張する場面で自分の持っている力を最大限出すには、練習でどれだけ真剣に取り組むかです。練習は、裏切りません。歌を歌うのが不得意な人も歌うのが、好きになれるようにクラスで取り組んでいけたらよいですね。



合唱コンクールまであと4日になりました。練習の成果を発揮する絶好のチャンスです。皆さんが一生懸命に取り組んできたことを自信にして歌うことを楽しんでください。

仲間と一緒に力を合わせることが素晴らしいパフォーマンスにつながります。緊張するかもしれませんが、心を一つにして歌う瞬間を大切にしてください。皆さんの素敵な歌声を楽しみにしています。お互いに励まし合い、心を込めた合唱を作り上げましょう

めちゃめちゃ頑張って  
金賞取ってやる!

♪ 金をとりたい ♪  
オしらが金賞をかっさうぞ!

金賞を  
取る!!!!!!

結果にこだわろう!  
神様をビックリさせよう!

みんなで協力して金賞を  
目指そう!

みんなでMVP <sup>金賞</sup> をとりましょう